

## 会 議 録

年 月 日	令和2年12月18日（金）		
開会時刻	午後3時00分	閉会時刻	午後3時45分
開催場所	条里南庁舎 会議室		
出席委員	加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子		
出席者	教育長 伊藤 孝俊 教育総務部長 木村 雅美 教育指導部長 菅 雅彦 教育総務部次長 菊地 浩昭 生涯学習課長 横井 朗 スポーツ振興課長 加藤 貞純 文化財保護課長 佐藤 孝之 図書館課課長 佐藤 輝明 教育指導課長 岩野 玲子 学校教育課長 遠藤 美紀子 学校給食課長 岩瀬 司		
会議書記	教育総務課副主幹 田中 弓子 教育総務課主査 最上 拓弥		

付議案件 なし

### 《会議要旨》

伊藤教育長 それでは、ただ今より令和2年12月定例教育委員会を開催いたします。

会議録署名委員は、1番加賀谷委員と4番佐々木委員にお願いいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記は教育総務課担当にお願いいたします。

それでは、3の教育長報告に入ります。

11月16日から12月17日までの主な参加行事について報告します。

11月16日は、定例教育委員会がございました。

11月17日は、令和2年度講師授業視察ということで、何日間かに渡って視察を行っております。これは、講師の方々が、

横手市以外の方々も多数配置され、また非常に若い講師が多いということもありまして、講師の力を私自身が見えていない部分があり、授業を見せていただくということで今年から視察を始めました。おかげで、様々な講師の方々の力量を見ることができました。

11月17日と18日は、校長先生と来年度の人事についての二者協議がございました。

19日は、Y8 サミット創快横手市議会ということで、今年も中学生が立派に受け答えしてくれて、大変よかったですと感じております。

20日は、第6回よこてシティハーフマラソン実行委員会があり、次回の大会について話し合いました。同日、第2回医療行政懇談会が開催されました。

11月21日、睦合小学校の閉校式典が行われました。これが最初の閉校式典で、続いて12月5日が植田小学校、12月12日が十文字第二小学校ということで閉校式典が行われております。

11月24日は、12月定例会の議案説明会が行われております。

11月30日は本会議、12月2日は臨時教育委員会、12月7日から9日までは一般質問ということで、教育委員会への質問は多数ございました。コミュニティ・スクールに関する質問、公民館の利用についての質問、電子図書についての質問が主なところであります。

12月15日、17日は三者協議で、校長それから南教育事務所と我々ということで来年度の人事異動に関する協議が行われました。

12月16日、12月定例会本会議が行われて、無事終了ということでございました。

以上、報告を終わりますが、何かご質問がありましたら願います。よろしいですか。

ないようですので、4 その他 に移ります。

(1) 各課等事業報告をお願いします。

各課長等

—資料に基づき説明—

伊藤教育長

ありがとうございました。各課よりご報告をいただきました

が、何かご質問やご意見ありましたらお願いします。

《今仲委員から、学校給食課へ、バイキング給食について、12月3日の大森小学校でのバイキング給食の様子を、学級通信で見た。事前にコロナ対策をしっかりとっていただき、栄養教諭の先生から食物の栄養素を教えてください、思いやりを持って食べましょうということで実施されたそう。通常の給食より3倍くらいのボリュームがある給食を存分に味わって幸せな時間を過ごせたということが書いてあり、子どもの中にも、自分たちのために手間と時間をかけて一生懸命作ってくださって、またひとつ小学校の思い出が増えたという感想があった。保護者の一人として心が温かい気持ちになったと発言があった。学校給食課長からは、バイキング給食については、コロナ対策を徹底しており、教育長のご理解のもと、また校長の判断のもとで11月から実施した。今後も万全に対策をしていきたいと話があった。》

《二階堂委員から、学校教育課に十文字小学校のスクールバス乗車範囲について質問があり、学校教育課長から、十文字地域の中心部の道路事情を考慮し、通学距離が4kmに至っていない一部の低学年の子どもの乗車可能範囲を広げることとしたと説明があった。》

伊藤教育長           ほかにないようですので、(2) その他に入ります。何かありましたらお願いします。

《教育総務課長から、第3期横手市教育ビジョン（素案）について説明があった。》

この教育ビジョンについては、次回の定例教育委員会で具体的なお意見をいただきたいと思います。よろしくをお願いします。

ほかに何かございますか。

ないようですので、これで12月定例教育委員会を終了します。お疲れさまでした。